
平成２８年度 「学校関係者評価」       富士中央小学校 

 

 この調査は、本校の児童のあらわれについて外部の方から御意見・御感想をいただき、

来年度の教育活動の計画に生かすために実施しました。今年度 2 回実施した授業参観での

児童のあらわれや本校の教育活動について忌憚のない御意見を記入していただきました。 

 

【評価者】本校学校評議員（４名） 

【評価実施日】２月１日（水） 

 

《アンケート内容》 

１ 本校児童のあらわれで、お気付きの点がありましたらお書きください。 

（授業の様子･児童アンケート･学力向上対策･読書指導･体力作り･地域行事への参加 等） 

・子供達は落ち着いて、熱心に授業に取り組む姿が見られました。学校教育活動を参観す

る中で、子供達の着実な成長が見られました。これらは、学力向上、読書指導、体力作

り、地域行事への参加等を、学校全体で取り組んでいるためと考えます。 

・同じテーマでも、先生方独自の工夫で興味深い進め方をされていました。 

・廊下に飾られた図工の作品を見ると、画面一杯にカラフルで自由な発想で描かれていて

どの作品も素晴らしく、ご指導の賜物だと思いました。 

・挨拶や返事がしっかりできていると感じました。 

・子供達の取組が真面目であった。先生方の授業への真剣な態度に好感が持て、保護者も

私語がなくしっかり向き合っていた。 

・学力向上については、校長先生のお話を伺い、また実際の授業を見て、納得し安心した。 

・授業の集中力がすごいと思います。他の教室の音に振り回されることもなく、発言する

子の方に身体ごと向けて話を一生懸命聞いていました。 

 

２ 地域や保護者について、お気付きの点がありましたらお書きください。 

（学校行事への協力･ＰＴＡ活動･保護者アンケート 等） 

・保護者の学校への信頼は高く、学校への協力姿勢がとても良いと感じられました。富士

中央小学校へ転入したいという保護者の声を聞くことがあって、とても良いことだと思

っています。 

・子供会に不参加のご家庭の問題は、今後も考えていかなければ、子供さんが気の毒です

ね。 

・ＰＴＡ行事の中で、親子奉仕作業に出会ったことがあったが、とても楽しそうに作業や

活動をしていた。活動終了後も、親子で会話しながら帰宅する姿を見掛け、微笑ましか

った。 

・ホームページで学校の様子、学校での子供の様子が見られ、理解を得られることで、学

校への好意的な関心も高く、ご協力いただけていると思います。授業参観に来ている方

々が多くおられるのに、静かに真剣に見ておられて感心しました。 

 



３ 学校運営で、お気付きの点がありましたらお書きください。 

（重点目標･経営目標･グランドデザインの達成状況･本校教員について 等） 

・重点目標・経営目標・グランドデザイン等しっかりと設定されていました。そして、こ

の目標達成状況については、かなり良い数値が表れていました。これらは、校長の適切

な推進の下、研修熱心な職員の日々の教育活動への取組や子供の成長を願って全力を尽

くしている姿勢のためと感じています。このことが良い成果を生んでいると考えます。 

・しっかりしたグランドデザインとそれに向かう先生方全員のチームとしての団結力にい

つも頭が下がります。 

・外部の私たちもいつも笑顔で迎えていただき、感謝しています。 

・常に厳しくお互いに身を律して、そのためのコンプライアンスについても、具体例をあ

げて意識を高めておられる…その尊敬できる大人に、子供達は安心して信頼を寄せてい

るのだと思いました。 

 

４ 本校に今後期待することついて、ありましたらお書きください。 

・良い成果が表れています。今後も継続して取り組んでいくことを期待しています。更に

今後も一人一人の子供を理解することを大切にして、教育活動に生かしていってほしい

と思います。 

・学習面も体力面も優れ、性格もよいお子さんが多く、落ち着いた学校生活は、何よりだ

と思います。 

・ご家庭でお手伝い（生きる力をつける）の機会が少ないとのこと。また以前、かたつむ

りを「汚い」とか「げぇー」という反応（男子）もありました。身近な虫や小動物、石

や草花にも関心を持って、汚れることもいとわずに、自然の中に身を置く、実践（実生

活）の中から経験し、失敗を重ねて身体で覚えていく逞しさを期待します。自然界の多

様さから学び、人々の様々な価値観を、幅広く認められる子供に育ってほしいと思いま

す。 


